



Liebe Freundinnen und Freunde von welcome2wuppertal, hallo Leute!

Wie geht's euch denn so?!

Wir wollen alle „Ehemaligen“ am Sonntag, 1. Juni 2025 ins Café Ada einladen.

Der „Sommer der Migration“ ist jetzt zehn Jahre her. Schon 2014 starteten wir mit regelmäßigen w2wTAL-Frühstücken im Ada. Ab Mitte 2015 kamen dann sehr viele Menschen gleichzeitig neu in Wuppertal an.

Im Jahr davor war „welcome2wuppertal“ mit dem Ziel gegründet worden, konkrete Solidarität mit Geflüchteten in Wuppertal aufzubauen.

Die folgenden Jahre haben wir dann unzählige Sonntags-Frühstücke, Info-Abende, Aktionen, Deutschkurse, Ausflüge, Artikel, Wohnungsbesichtigungen, Erklärungen und Demonstrationen veranstaltet. Aber irgendwann haben sich dann viele von uns gegenseitig aus den Augen verloren. Mit Beginn der Corona-Pandemie brach dann endgültig vieles weg. Seit einigen Jahren haben wir leider nur noch zu einzelnen einen Kontakt.

Wir möchten euch gerne mal alle wiedersehen. Wir möchten wissen, wie geht es uns allen? Was ist inzwischen geschehen, wer macht gerade was? Wer ist noch in der Gegend, wer lebt jetzt ganz woanders? Wie sind wir alle durch die Corona-Jahre gekommen? Wie kommen wir mit dem klar, was in unseren Ländern passiert, in Afghanistan, in Syrien... Und wie kommen wir mit dem zurecht, was seither in Deutschland passiert? Wie leben wir jetzt so in Wuppertal, was hat sich verändert, was macht das mit uns? Was erwarten wir von der Zukunft in Deutschland und in Wuppertal?

Kurz: Wir würden uns freuen, wenn wir alle noch einmal zusammenkommen und uns austauschen. Und wir würden es gerne so machen, wie früher im Café Ada: Wir starten am Sonntag gegen 11 Uhr mit einem „Jubiläums“-w2wTAL-Frühstück, und alle, die Zeit und Lust haben, bringen was zum Frühstück mit.

Hoffentlich habt ihr Zeit! Hoffentlich geht es euch gut! Hoffentlich sehen wir uns!
Bis zum 1. Juni! Daniela + Frank + Frank + Inken